

年 組 名前:

# サンリオ 甲斐に展示館

## 来年度 全国初オープン



人気キャラクター「ハローキティ」などを手がけるサンリオ（東京）が、甲斐市竜王新町にミュージアムの開業を計画していることが9日、関係者への取材で分かった。サンリオが世に送り出してきたキャラクターや、甲府市出身の創業者、辻信太郎名誉会長の生い立ちなどに関する展示を予定し、2025年度中にオープンする見通し。サンリオによると、常設のミュージアムは全国で初めてという。

関係者によると、予定地は甲斐市の「竜王赤坂ソフトパーク」の一角で、専門学校「サンリオミュージアム」が現存する木造2階建ての建物2棟（延べ床面積約300平方メートル、約270平方メートル）を改修して活用する計画という。サンリオは本年度中にも改修工事に着手する方向で、オープンは25年度中を見込んでいる。

サンリオは辻名誉会長が1960年に山梨シルクセンターとして設立し、73年に改称。翌74年には同社を代表するキャラクター「ハローキティ」が誕生し、今年で50周年を迎えた。

サンリオは9日、山梨日日新聞の取材にプロポーザルの応募を認め、「数年前から辻名誉会長の出身地である山梨でのミュージアム建設を検討していた。（応募は）ミュージアムの設置物件として適切と判断したため」とした。近くにはスマートインターチェンジ（IC）を併設する双葉サービスエリアがあり、東京圏から車でのアクセスが容易な立地。赤坂台総合公園（ドラゴンパーク）は、家族連れらの人気を集めている。

市の関係者は「サンリオのミュージアムが新たなランドマークとなり、周辺地域にぎわいが生まれることを期待している」と話した。

(2024年12月10日付 山梨日日新聞1面)

問1 「ハローキティ」などを手がけるサンリオが、甲斐市にミュージアムの開業を計画しています。サンリオのキャラクター以外に、なにを展示する予定ですか。

.....

問2 ミュージアムは、どのような建物を改修して開業する計画ですか。

.....

問3 甲斐市は、ミュージアムができることで、なにを期待していますか。

.....